



DECLARATION DE REMERCIEMENTS **DE L'AMBASSADE D'ESPAGNE EN BELGIQUE**

L'Ambassade d'Espagne auprès du Royaume de Belgique souhaite faire part de ses sincères remerciements pour le soutien inconditionnel ainsi que les nombreuses manifestations de réconfort et de solidarité que le noble peuple belge et ses autorités ont exprimés, et pour la chaleureuse réponse des Ambassades et du corps diplomatique résidant à Bruxelles, lesquels ont fait preuve de proximité en ces moments douloureux suite aux tragiques inondations qui ont frappé particulièrement la région de Valence.

Au nom du Gouvernement de l'Espagne et de toutes les personnes qui ont été touchées par cette dramatique situation, nous sommes profondément reconnaissants pour les nombreux témoignages et gestes fraternels de réconfort et d'encouragement que nous avons reçus. Cette réponse généreuse, tant de nos confrères belges que de la communauté diplomatique à Bruxelles, confirme les liens d'amitié et de respect mutuel qui unissent les nations et consolide l'esprit de solidarité qui caractérise la communauté internationale.

L'unité et le soutien exprimés par le Royaume de Belgique et le corps diplomatique en ces moments éprouvants sont le témoignage de la force de la coopération et de l'entendement entre nos peuples, et apportent un peu de réconfort à ceux qui souffrent des conséquences de cette catastrophe naturelle.

Nous réitérons nos vifs remerciements convaincus que ce soutien inestimable participera au prompt rétablissement des sinistrés ainsi qu'au renforcement de la résilience de nos sociétés devant l'adversité.

L'Ambassade d'Espagne en Belgique
Bruxelles, le 6 novembre 2024

